



Liebe Spender, Helfer und Unterstützer unseres Vereines, liebe Tierfreunde.

Wo bleibt die Zeit? Wieder verging ein Jahr wie im Flug. Ein außergewöhnliches Jahr, mit vielen Höhen und Tiefen, mit vielen schönen und traurigen Momenten, mit vielen Aufgaben im Sinne unserer Schützlinge und vielen Kastrationsaktionen. Es war ein sehr kräftezerrendes Jahr mit sehr vielen Katzenkindern, die rund um die Uhr betreut und gepäppelt werden mussten. Doch wir sind besonders stolz auf unsere diesjährigen Leistungen, denn wir konnten so vielen Katzen, Kater und Katzenkinder ein großartiges neues und liebevolles Zuhause schenken. Jedes einzelne Kätzchen hat bei uns einen besonderen Stellenwert!

Ein besonderer Dank geht an die Pflegestellen, denn dieses Jahr standen die Waschmaschinen nicht still, die Nächte waren sehr kurz aufgrund der vielen Flaschenbabys, die Medikamentenverabreichung war eine organisatorische Meisterleistung und jeder der irgendwie helfen konnte, hat tonnenweise Katzenstreu und Futter auf die Pflegestationen getragen – Treppen hoch und Treppen runter. Nur aufgrund dieser aufopferungsvollen Leistungen konnten wir so viele Katzen retten!

Allen Spendern möchten wir an dieser Stelle ganz herzlich danken, denn ohne Sie und Ihre überaus großzügige Unterstützung könnten wir diese Arbeit, gerade in dieser schweren Zeit, nicht leisten. Es ist einfach wunderbar, dass es Menschen wie Sie gibt, die uns und unsere Arbeit unterstützen und wertschätzen.

VIELEN HERZLICHEN DANK!

Der TSV Katzenzuhaus e.V. wünscht Ihnen und Ihren Vierbeinern ein wunderschönes, besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr.